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山形県司法書士会平成２９年度 

第５回 理事会 議事概要 

 

１．日  時 平成３０年３月１４日（水）午後４時１５分～午後５時００分 

１．場  所 司法書士会館 ２階大会議室  

１．組 織 員 会 長 小松 修   

       副会長 早坂智佳子 那須 修 伊藤健太郎  

       理 事 佐藤 剛 鹿俣貴裕 本田哲郎 石沢光康 加藤臣和 

三浦康友 加藤史子 樋口泰栄 神尾健悦 佐藤正弓 

        （組織員総数 １４名  出席者１４名 欠席者なし） 

 

１．議  事 

審議事項 

総務部 

第１号議案   相続人調査業務の件  

        ●小松会長より議案に関する説明があり、本会は入札に参加しないこと 

を満場一致で可決承認した。 

 

第２号議案   オンライン申請資格者代理人方式推進のための意見書の件 【資料１】 

        ●小松会長より議案に関する説明があり、本会は、別紙資料記載の通り 

政治連盟と連名で意見書を提出することを満場一致で可決承認した。 

なお、「求める」と修正した上で提出する。 

 

第３号議案   公嘱協会との業務委託契約更新の件 
        ●小松会長より議案に関する説明があり、提案通り契約を更新すること 

を満場一致で可決承認した。 

 
第４号議案   紛議調停規則の改正について 

        ●伊藤副会長より議案に関する説明があり、提案の通り次の定時総会に 

議案として提出することを満場一致で可決承認した。 

尚、字句の修正については会長に一任した。 

 

第５号議案   紛議調停細則の改正について 

        ●伊藤副会長より議案に関する説明があり、提案通り改正することを満 

場一致で可決承認した。尚、別紙様式９の「上記当事者間」を削除し、 
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別紙は「頭書事件」で統一した内容とし、修正案を後日提示する。 

 

第６号議案   個人情報保護方針の改定について 

        ●伊藤副会長より議案に関する説明があり、カンマを削った内容で、 

提案通り改定することを満場一致で可決承認した。 

修正案を後日提示する。 

 

第７号議案   山形地方法務局等顕彰推薦に関する件 

        ●伊藤副会長より議案に関する説明があり、提案通り推薦することを 

満場一致で可決承認した。 

 

第８号議案   第７８回定時総会日程の件 

        ●小松会長より議案に関する説明があり、提案通り決定することを 

満場一致で可決承認した。尚、開始時間等については、変更する 

可能性もある旨を述べた。 

 

第９号議案   総会に付議すべき事項について 

        ●小松会長より議案に関する説明があり、提案通り意義なく満場一致で 

可決承認した。 

   

第１０号議案  各部平成２９年度事業報告 

        ●小松会長より議案に関する説明があり、提案通り意義なく満場一致で 

可決承認した。 

 

第１１号議案  各部平成３０年度事業計画 

        ●小松会長より議案に関する説明があり、提案通り意義なく満場一致で 

可決承認した。 

 

経理部 

第１２号議案  平成３０年２月までの収支について           【資料２】 

        ●鹿俣経理部長が議案について報告した。 

 

第１３号議案  事務局職員昇給の件 

        ●鹿俣経理部長より議案に関する説明があり、提案通り意義なく満場 
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一致で可決承認した。 

 

第１４号議案  旅費等支給規程の見直しの件 

        ●鹿俣経理部長が現在の日当を増額することに関する意見を求めた。 

       〔意見〕 

        神尾理事：金銭を出すことが難しければ、弁当等お金以外で手当て 

することも検討していただきたい。 

        樋口理事：特になし。 

        加藤理事：委員会後の事務所に戻ってからの作業が大変であるので、 

その分も考慮し賛成である。 

        三浦理事：研修会当日の運営について日当を手当できないか。 

        佐藤理事：お金に余裕があれば、出していただきたい。 

高校生の法律講座が高校によって時間の長さが違うため、 

日当を考えていきたい。 

 

第１５号議案  時間外労働及び休日労働に関する協定書         【資料３】 

 ●鹿俣経理部長より議案に関する説明があり、提案通り意義なく満場 

一致で可決承認した。 

 

調停センター 

第１６号議案  事務長または指定職務者の事務手当について       【資料４】 

 ●加藤調停センター運営委員会担当部長より議案に関する説明があり、 

提案通り意義なく満場一致で可決承認した。 

     なお、綱紀調査委員の調査業務、調査報告書の作成に関する業務等に 

ついても今後検討したい旨、会長から提案があった。 

 

 

 

次回理事会 平成３０年４月２１日（土）午後１時３０分～ 
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資料目録 

資料１  予算実績報告書 

資料２  時間外労働・休日労働に関する協定書 

資料３  オンライン申請資格者代理人方式に関する意見書 

資料４  調停センター・ハーモニー事務長または指定職務者の事務手当について（案） 

   


